

Notre Problème est celui de la Fin du Monde de Babel-Occident.

Il nous faut **braver ce défi** à l'appui de REPÈRES SOLIDES.

Avant toute chose, adoptons l'**horizon mental** le plus large, ce qu'exige notre question.

Dans l'Univers Éternel et Sans Borne, il se trouva une **Étoile** (**notre Soleil**) se donnant notre **Globe** – **à peu près** sphérique – (**la Terre**) comme satellite. Il se trouva encore que cet astre se forma **à peu près** animé d'un mouvement de rotation autour de lui-même, et gravitant sur une orbite **à peu près** elliptique, autour du grand Corps de feu lumineux qui nous gouverne.

Ce « Système » héliocentrique **tout entier**, minuscule et éphémère – rapporté au **Monde** – **ne cesse de se modifier et remanier** à notre insu, selon des critères cosmiques absolument hors de notre portée, et il **disparaîtra** comme il est venu.

Chacun de nous, après être né, doit mourir. Il en va de même pour **notre Race** humaine.

Mais il y a une **nuance** : l'**Animal-PENSANT** a « contribué » à son propre **avènement** : hardiment, courageusement, avec acharnement, et décisivement. Or, la **poignée** de **Monstres** qu'est Babel-Occident fait de notre Terre une **Géhenne**, et s'efforce (objectivement) de hâter le décès Naturel de la gent humaine.

Disons-le : la rigoureuse analyse Théorique de toute la **Préhistoire Sociale** nous commande de rechercher le **Salut**, ni plus ni moins que dans l'Abolition radicale des **ARMES** et de l'**ARGENT** !

- C'est **peu de chose**, comparé aux prouesses des **premiers Ancêtres** de notre race.
- Ce n'est **pas trop demander** en comptant sans réserve sur les **Masses populaires**, désintoxiquées des **Menteries** de la présente Société de **Mort** ; et réenchantées par les vrais récits des **Vivants** siècles d'antan.

Vive la toute nouvelle « **Sagesse** » stoïque !

Aîné de Dom Deschamps

A VOTÉ

11.01.2021, eglise-realiste.org